

Atomtransporte Cuxhaven

Der Rat der Stadt Cuxhaven hat am 3.9.2009 einstimmig beschlossen

"Der Rat der Stadt Cuxhaven lehnt den Umschlag plutoniumhaltiger MOX-Brennelemente über den Cuxhavener Hafen ab. Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, bei den zuständigen Stellen darauf hinzuwirken, dass die Transporte nicht über Cuxhaven stattfinden."

Der Antrag von Ulrich Schröder (siehe https://sand.blackblogs.org/wp-content/uploads/sites/64/2015/06/2009.08.13_Cuxhaven_Antrag_Resolution-zur-Versagung-von-Atomtransporten.pdf) wurde gegen seinen Protest als erledigt betrachtet und nicht zur Abstimmung zugelassen.

Die Stadt selbst kann den Hafen nicht entwidmen, weil es ein Landeshafen ist.